

## ■ ABSENCES ÉPREUVES MINISTÉRIELLES

*Les élèves de 4<sup>e</sup> et 6<sup>e</sup> année vivront des épreuves ministérielles dès la fin mai. Les titulaires concernés ont certainement déjà fait le lien avec les parents afin de les informer des dates.*

*Les motifs acceptés pour une absence à une épreuve sont les suivants :*

- Maladie sérieuse ou accident confirmé par un certificat médical*
- Décès d'un proche parent*
- Convocation d'un tribunal*

## ■ CLASSEMENT

*Le préclassement des élèves a été fait. Il s'agit de l'opération pour leur attribuer un groupe et un titulaire pour l'année prochaine.*

*Il s'agit là d'une opération que nous faisons avec grand sérieux et plusieurs éléments sont considérés. Chaque enfant a ses caractéristiques et ses particularités et nous devons conjuguer tous les éléments ci-bas pour le meilleur de chaque élève et de chaque groupe.*

- Rendement scolaire (conscience phonologique pour les petits)*
- Autonomie et fonctions exécutives*
- Développement psychologique (maturité)*
- Intérêt, attitude*

- Comportement et influence sur les autres
- Présence d'un ami repère (lorsque c'est possible) ou d'un élève à ne pas côtoyer
- Idéalement, ne pas avoir le même enseignant plus de 2 ans au cours du parcours primaire
- Problématique antérieure entre un enseignant et des parents
- Dans le cas d'enfants de la même famille au même niveau: consultation des parents
- Cas particuliers

## ■ QUESTIONS-RÉPONSES SUR LE CLASSEMENT

-Mon enfant est dans un groupe à double niveau (ex. 2<sup>e</sup>-3<sup>e</sup> année). Cela signifie-t-il qu'il sera désavantagé par rapport à un autre enfant qui est dans un niveau simple?

Réponse : Absolument pas. L'enseignant doit certes planifier son enseignement en conséquence et c'est à ce niveau que cela se vit. L'élève bénéficie du programme d'enseignement de son niveau.

-Mon enfant est classé dans un groupe à double niveau. Comment dois-je l'interpréter? Il a de sérieuses difficultés ou au contraire il est très performant?

Réponse : En fait, le bulletin fait foi de tout. C'est sur le bulletin final que vous avez le jugement de l'enseignant sur les apprentissages de votre enfant. Vous ne pouvez pas vous fier à un classement pour juger de cela, car la vocation des groupes à double niveau varie d'une cohorte à l'autre et selon les années.

-Puis-je formuler une demande de titulaire ou une demande de groupe?

Réponse : Il n'est bien sûr pas interdit de le faire. Cependant, nous ne pouvons pas nous engager à respecter ce souhait. Comme mentionné précédemment, nous avons plusieurs paramètres à considérer.

*-Puis-je connaître les motifs qui justifient le classement de mon enfant?*

*Réponse* : Il n'y a rien de secret dans cette opération. Cependant, nous ne pouvons pas nous engager à le faire pour les 37 élèves. Il est important de faire confiance à l'école.

*-Comme parent, ai-je un pouvoir sur le classement? Puis-je choisir le groupe de mon enfant?*

*Réponse* : Malheureusement, non. La décision finale appartient à la direction d'école. De notre côté, nous avons une vision globale du groupe et des besoins de chaque élève.

## ■ MARCHÉ DU MATIN

*Ah les bonnes habitudes de vie !*

*Dans le cadre du mois de l'activité physique, nous avons cru bon reprendre l'habitude de la marche du matin comme à notre ancienne école. Voici donc ce qui est proposé aux élèves pour donner du sens à l'activité.*

*Terry Fox a parcouru le Canada à pied alors qu'il était malade et qu'il voulait sensibiliser les gens à sa cause. Nous leur proposerons de faire la même démarche en parcourant la distance de 5373 km qu'il a parcourue avant de devoir d'arrêter à cause de sa maladie.*

*Chaque matin, les élèves collectionneront les bâtonnets de popsicle pour chaque tour réalisé. À la fin de la récréation du matin, nous ramasserons tous les bâtonnets et les amis de 1re se chargeront de les compter pour déterminer le nombre de km parcourus. Nous en ferons une annonce tous les matins.*

Évidemment, tout ceci est facultatif, aucun élève n'est obligé d'y participer. Toutefois, si vous désirez participer en tant que parents et que vous aimeriez accompagner vos enfants, vous êtes les bienvenus. Si vous choisissez de venir marcher avec nous, il sera important de vous stationner dans le stationnement près du terrain de soccer, dans la rue ou encore de vous rendre à pied idéalement (pour éviter la congestion des automobiles autour de l'école).

### ■ JOURNÉES ÉTOILÉES ET FESTIVAL SPORTIF

Veillez prendre note que les journées du vendredi 10 mai et du vendredi 7 juin seront des journées pédagogiques étant donné que ce sont des journées étoilées et qu'il n'y aura pas de reprises pour des journées tempête.

Il est important de savoir que le 7 juin, ce sera également le festival sportif pour le volet primaire. Le tout se déroulera au Centre Castel. Il y aura entre 7 et 8 élèves par groupe qui seront sélectionnés pour participer à différents sports lors de cette journée. Les élèves sélectionnés seront connus sous peu puisque la sélection des élèves pour chacun des groupes est en train de se faire.

### ■ ÉLÈVES EN VÉLO

Lorsqu'un élève arrive à vélo le matin, nous prenons pour acquis qu'il repartira à vélo à la fin de la journée. Dans le cas contraire, veuillez aviser le titulaire de votre enfant. Merci de votre collaboration !

## ■ CAMPAGNE DE RESPECT

Tout le monde, à l'école, se mobilisera pour faire une campagne de promotion du RESPECT. Il s'agit d'encourager et de mettre à l'avant les élèves qui adoptent de bons comportements. Cette campagne sera réalisée du 7 mai au 31 mai. Certains thèmes seront proposés : le langage, la bienveillance envers les autres, etc.

Nous vous invitons à en discuter avec votre enfant afin de l'encourager à adopter une attitude bienveillante et un langage approprié envers tous à l'école.

*Bienveillance, Engagement, Collaboration*

Sonia Bourque pour  
Lucie Giguère, directrice